

Dienstag, 30. Mai 2017

Medieninformation

Roger Forrer übernimmt VR-Präsidium der Schifffahrtsges. Untersee und Rhein (URh) AG von Dr. Reto Dubach

An der Generalversammlung vom 29. Mai 2017 wurde Roger Forrer, Stadtpräsident von Steckborn, zum neuen VR-Präsidenten gewählt. Sönke Bandixen, Stadtpräsident Stein am Rhein, vervollständigt den VR und wird neuer Vizepräsident. Der zurücktretende Dr. Reto Dubach blickte an der Generalversammlung auf ein bewegtes Jahr für die Schifffahrtsgesellschaft zurück und konstatierte erste Erfolge des Kostensenkungsprogrammes sowie der Reorganisation der URh.

Nach neun Jahren im Verwaltungsrat (VR) der URh und seit Juni 2013 als deren VR-Präsident, trat Dr. Reto Dubach an der ordentlichen Generalversammlung der Schweizerischen Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh) AG zurück. Roger Forrer, neuer VR-Präsident der URh, würdigte die Leistungen Reto Dubachs für die Schifffahrt auf dem Untersee und Rhein. Auch Claudia Eimer, ehemalige Stadtpräsidentin Stein am Rhein, entschied sich zum Rücktritt aus dem VR und wurde nach vier Jahren im VR verabschiedet.

Neu wählte die Generalversammlung Sönke Bandixen, Stadtpräsident Stein am Rhein, als Vertreter des Kantons Schaffhausen in den VR und betraut ihn mit der Aufgabe des Vizepräsidenten. Roger Forrer, seit Juni 2013 Vertreter des Kantons Thurgau im VR der URh wurde neu einstimmig zum VR-Präsidenten ernannt.

Der ausscheidende VR-Präsident blickte auf ein herausforderndes Geschäftsjahr 2016 zurück, welches von Kostensenkungsmassnahmen und Reorganisation der URh geprägt war. Für die professionelle Arbeit in dieser herausfordernden Zeit dankte Reto Dubach allen Mitarbeitenden, der Geschäftsleitung und dem Verwaltungsrat. Erste angestrebte Erfolge sind dank kurzfristigen Kostensenkungen eingetreten. Mittel- und langfristig soll ein um CHF 300'000 verbessertes Betriebsergebnis zur Stärkung der Handlungsfreiheiten für die URh beitragen.

Remo Rey, Geschäftsführer URh, bot einen Blick auf die neue Saison. Dabei konnte er vom positiven Saisonstart mit Mehrfrequenzen gegenüber Vorjahr und tieferen Produktionskosten sowie neuen Saison-Matrosen berichten. Neue Partnerschaften wurden eingegangen, welche dieses Jahr in ein Familienangebot für Thurgauer-Kantonalbank-Kunden sowie Vorsaison-Aktionen für Migros-Kunden in der Region Ostschweiz münden.

Medienkontakt

Remo Rey, Geschäftsführer URh
remo.rey@urh.ch, M +41 52 634 08 80